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ATA NtJRERO OITOCENTOS E NOVENTA E SEIS
mss de abril de 2022, as dezenove horas, reuniram-se emSessao ordinana, na

Cina-ra Municipal de Vereadores,  sita a Rua da Estapao, mil  e trinta e tres,  sala cento e dois,  os
seguintes Vereadores: o Presidente Ademar Gauger, o Vice Presidente Pedro Gilson Jahn, o Segundo
Secretino Luciano Ricardo Sandrin e os vereadores:  Bemardino Scotta, Claudir Antonio Ludwig,
Jucelaine  Poersch,  Mario  C6sar  Ajala  e  Ademar  Bourcheid.  0  Presidente  deu  inicio  a  Sessao
cunprimentado a todos. 0 Secretario leu urn trecho da biblia. A ata da Sessao Ordindria do dia 28 de
marco  foi  enviada  anteriomente  aos  Vereadores  para  leitura,   sendo  a  mesma  aprovada  por
unanimidade.  Foram  lidas  as  ementas  dos  projetos  que  deram  entrada  na  Camara.  PL  2619  -
Suplementa e reduz Verba Orgamentala por excesso de arrecadapao no valor de R$ 170.000,00. PL
2620 - Autoriza o Poder Executivo a contratar pessoal por necessidade tempofaria de excepcional
interesse  ptiblico.  PL  2621  -  Autoriza  o  Poder  Executivo  a  contratar  pessoal  por  necessidade
temporaria  de  excepcional  interesse  pdblico.  PL  2622  -  Abre  credito  especial  por  excesso  de
arrecadapao no valor de R$ 29.088,00. PL  do Legislativo 08 - Denomina a Rua Zeno Pech.  Veto
01/2022 -Veto da Emenda ao Projeto de Lei 2599. Foi lida indicapao dos vereadores Pedro Gilson e
Claudir -  Instalapao  de  cameras  de  monitoramento  na entrada  das  escolas  Nicolau Bourscheid  e
Senhor do Born Fim. Passando a analise dos projetos foi lido Projeto de Lei 2611 que acrescenta o
artigo 50 na I,ei Municipal n° 2571  de 22 de fevereiro de 2022. A Comissao emitiu parecer favofavel
e o projeto 6 colocado em discussao. Nao havendo considerap6es por parte dos vereadores, o projeto
foi aprovado por unanimidade. Em seguida foi lido projeto de Lei 2613 que altera a Lei n° 2441  de
09 de mareo de 2021. 0 parecer da Comissao 6 favoravel e o projeto 6 colocado em discussao. Sem
delongas o projeto foi aprovado por unanimidade. Foi lido ainda projeto de Lei do Legislativo 07 que
institui os jogos escolares municipais. A Comissao emitiu parecer favofavel e o projeto e colocado
em discussao.  Luciano  diz que a proposta pretende resgatar a questao  s6cio esportivo,  sendo  que
antiganente  havia  essa troca  entre  municipios.  Comenta a  parceria com  o  colega Pedro  Gilson.
Diovana parabeniza os colegas pela iniciativa que com certeza ira agregar muito para a vida escolar
dos  alunos.  Claudir  comenta  a  importancia de  ocupar  as  criangas  e jovens  com  atividades  extra
curTiculares  que  desenvolvam  suas  capacidades  como  urn todo.  Destacou alnda a importancia de
incentivar a pratica de esportes e espera que este projeto seja desenvolvido em todo municipio. Pedro
Gilson fala da importancia desses jogos ate mesmo para estimular a autoestima dos alunos.  Desta
foma  o  projeto  foi  aprovado  por  unammidade.  Nas  considerap6es  finais  Ademar  Bourscheid
cumprimenta a todos e deseja uma excelente semana. Claudir cumprimenta a todos e comenta sobre
sun indicagao ressaltando a importancia de ter urn monitoramento na entrada da escola, trazendo mats
seguranca para os alunos e tambem para os professores. Comenta urn caso isolado que aconteceu na
escola Senhor do Born Fim dizendo que as cameras inibem ap5es maldosas.  Lembra que ja estao
sendo realizadas as vacinas da gripe para os profissionais da sadde e tamb6m para os idosos. Deseja
a todos uma boa semana. Bernardino cumprimenta a todos e inicia falando sobre heranga, dizendo
quetemcoisasquerecebemosdeoutrasadministrac6esqueprecisamservalorizadaseadministradas.
Comenta que viu que o piedio iniciado para ser o Centro Administrativo esfa em obras, enaltece a
importchcia  de  reiniciar  atividades  a  fim  de  finalizar  essa  e  outras  obras.  Fala  tamb6m  sobre
fidelidade, dizendo que todos deveriam ser mais fieis. Desconhece fidelidade maior do que a com os
times de futebol.  Parabeniza o Intemacional pelos  113 anos de hist6ria. Rcssalta que born se todos
fossem  mais  fi6is  as  questdes  da  sua  comunidade.  Parabeniza  os  gremistas  pela  conquista  do
Gauchao. Deseja a todos uma excelente semana. Luciano cumprinenta a todos e comenta sobre uma
indicapao de recurso financeiro para aquisicao de urn veiculo para a secretaria da sadde, atraves do

RuadaEsta9a;5;g8.3o8:I.aB1£iiE;O_ni:s(51)36961047



`'qg``'
ESTADO  DO  RIO GRANDE  DO SUL

CAMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
BARAO -RS

Deputado Estadual Aloisio Classmann. Ressalta sun parceria com o Jose Flach e tambem com o ex
vereador Joao Carlos Jahn, dizendo que sempre busca melhorias para nossos municipes.  Comenta
sobre a colocacao dos chimarrddromo, enaltece as impositivas dele e do colega Claudir e a grande
parceria com o municipio que fez a colocapao de dois chimarrddromo, urn em cada pra9a. Espera que
a populagao aproveite esses equipamentos e saiba cuidar do patrim6nio que 6 de todos. Comenta que
recebeu urn video de urn cavalo que estaria dentro da cancha de areia no Forga e Luz. Comenta que
deveria existir uma fiscalizapao mais eficaz nesses casos, pois a cancha pode ser utilizada por todos
para a pratica de esportes. Espera que isso nao acontega mais. Deseja a todos uma boa semana e ao
colega Pedro  Gilson  rna boa  viagem.  Diovana  cumprimenta  a  todos  e  fala  da importancia  dos
cuidados de prevengao contra a dengue. Lembra que ainda nao existe vacina contra a doenca que esta
cada vcz maig presente em nossas cidades. Agradece aos profissionals da secretaria do meio anbiente
que estao realizando urn intenso trabalho de conscientizapao. Agradece a audiencia dos municipes e
deseja a todos uma boa semana  Pedro Gilson culnprimenta a todos e inicia falando sobre as obras do
Centro Administrativo que esth em andamento, segundo o Prefeito esfa sendo reelaborado un projeto
intemo. Parabeniza os envolvidos com a instalapao dos chimarr6dromo e espera que todos facain sua
parte no cuidado e na manutengao do patrim6hio.  Qunnto a sun indicapao falou da importancia do
cercamento digital das escolas e diz esperar que no futuro todas as escnlfls tenham cameras intemas
tambem. Diz que sempre sera urn defensor de monitoramento em todos os predios phblicos. Agradece
aos colegas que endossaram seus pedidos que serao levados a Brasilia quanto ao sinal de telefone e
internet no municipio. Tamb6m estard levando urn oficio para a ANEEL referente melhoria na rede
abastecida pela RGE ou entao a troca desta regiao para a CERTEL.  Para os correios tambem sera
encaminhado  pedido  de  melhorias  nas  entregas  de  correspondencias.  As  demais  demandas  serao
apresentadas na volta da viagem. Deseja a todos uma excelente semana. Mario cumprimeilta a todos,
parabeniza os envolvidos com a colocapao dos chimarrddromo e espera que a populapao cuide do seu
patrim6nio.  Comenta sobre os futos que estao sendo realizados no cemit6rio, e inacreditivel que
existem pessoas que vao roubar os vasos dos thmulos. Bemardino pede urn aparte e diz que orientou
a familia a registrar a ocorrencia. Diz que sempre defendeu o monitoramento por cameras e ali seria
urn local bastante interessante para a colocagao de uma camera.  Diz ser solidino a manifestapao.
Mario comenta que ja aconteceu de roubarem letreiros, agora sao os vasos questao sumindo. Diz que
e  preciso  tomar  uma  providencia.  Deseja  boa  viagem  ao  colega  Pedro  Gilson.   Parabehiza  a
Administracaopeloschimarr6dromo.Desejaatodosumaboasemana.Jucelalnecumprimentaatodos
e deseja uma boa semana a todos. Deseja tambem rna boa viagem ao colega Pedro Gilson. Ademar
Gauger cunprimenta a todos e deseja uma excelente semana com muita sadde. Sendo o que constava
na pauta, o Presidente agradeceu a presenga de todos declarando encerrada a de Sessao Ordinaria do
dia  04  dc  abril  dc  2022.  Assim  sendo,  lavro  esta  ata  ap6s  lida  e  aprovada  sera  assinada  pelos
vereadores presentes na aprovapao da mesma.
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